

An alle GARTENLIEBHABER!

Wir lieben und schätzen unseren Schulgarten und genießen diesen ganz besonderen Ort in unserer Schule. Das möchten wir mit anderen Interessierten teilen und unser Gartenteam erweitern. Die Idee ist es eine „SCHULGARTENFAMILIE“ zu gründen. Gesucht werden Familienmitglieder (Mama, Papa, Oma, Opa, Tante, Nachbarn, Schulkinder oder auch Geschwisterkinder), die sich ca. dreimal im Gartenjahr zu einem gemeinsamen Aktionstag an einem Samstag treffen. Es soll gemeinsam gebuddelt, gepflanzt, ausgerupft und gestaltet, pausiert und gequatscht werden. Neugierig geworden oder noch nicht ganz sicher? Dann schauen Sie doch gerne einmal an einem Mittwoch zwischen 13.30 und 15 Uhr während der Garten AG-Zeit vorbei oder schreiben Sie uns an und wir nehmen Sie in die schul.cloud-Gruppe zur Gartenfamilie auf.

Wir freuen uns auf Sie!

Anja Kipp und Svenja Boemke

